

**Suchbegriff:** Reichsparteitagsgelände

**Medium:** Wiesbadener Kurier, Wiesbaden

Verbreitete Auflage: 6.548 Reichweite: 14.144

Anzeigenäquivalenz:

Donnerstag, 14. Juni 2018

Seite: 23 / unten rechts

Tageszeitung / täglich ausser Sonntag

71.959 - 3 - AR - TZ - 35082320 - REX

## Rolle der Oper in der NS-Zeit

**NÜRNBERG** (dpa). Mit der Rolle des Musiktheaters in der NS-Propaganda setzt sich ab diesem Freitag eine Ausstellung in Nürnberg auseinander. Unter dem Titel „Hitler.Macht.Oper“ beleuchtet die Schau beispielhaft am Nürnberger Opernhaus, wie sich einst Musiktheater und Nazi-Propaganda gegenseitig beeinflussten. Die Ausstellung ist bis 3. Februar 2019 im Dokuzentrum Reichsparteitagsgelände zu sehen. Der Eintritt ist frei.

*100 % der Originalgröße*